

9/1
支那

三重県 20カ所 2000人超

「全国100万人行動」に呼応して三重県では8月29日と30日、本紙が把握しただけで20カ所で集会やパレード、スタンディングアピールなどが行われ、2000人以上が参加しました。

どの行動も幅広い市民が参加。議員も日本共産党だけでなく民主

系や社民系、無所属の県議、市議が参加して戦争法案廃案への決意

を述べているのが特徴的です。共同行動が取り組めなかった市町で

命と対極にある法案

富山

戦争を許さない「女性のレッダーアクション」が8月29日、富山市のC・I・C前広場で開かれました。県内の元大学教

員、医師、医療団体、市民団体の代表ら10人の女性が呼びかけた行動で、180人が参加しました。

リレートークで、県民医連事務局長の足立千恵子さんは、「戦争法案が通ると、医療従事者は戦争に駆り出されてしまう」と述べました。

守ることと対極にある戦争法案は必ず廢案にして、外交にもっと力を入れないといけない」とべました。

集会後、参加者は「戦争法案、絶対反対」「國民無視する繪理はいらない」とホールし、富山駅南口前の日抜き通りを行進しました。

参加した市村真知子さん(81)は、「戦争中は食べ物がなくてひもじかった。戦争が終わって、電気がつけられるのがうれしかった。孫にはそういう思いを絶対させたくない」と話していました。

岐阜

新日本婦人の会岐阜



戦争法案反対の請願に次々と署名する高生

8月28日、岐阜市

は日本共産党の各支部が独自に宣伝活動を行いました。

四日市市では、20

0人が近鉄四日市

駅ふれあいモールを埋

め尽くしてアピールし

た共同行動とは別に、

連合三重が2000人

規模の集会を開いて戦

争法案の廃案を訴えて

います。

規模の集会を開いて戦

争法案の廃案を訴えて

います。

連合三重が2000人

規模の集会を開いて戦

争法案の廃案を訴えて

います。

規模の集会を開いて戦

争法案の廃案を訴えて

います。